Vous aimez l'idée de donner aux enfants le sens de la solidarité ? Pour vous la naissance de Jésus est un événement à proclamer ? Participez à une action internationale de solidarité, pratiquée dans une centaine de pays et inscrite au patrimoine immatériel de l'humanité!

En 2020, l'argent sera récolté en faveur des enfants du Venezuela.



TROIS MAGES

Comme les (Rois)
Mages, les Chanteurs
à l'Étoile proclament
la bonne nouvelle de
la naissance de Jésus.
Quand? Aux environs
de l'Épiphanie.

MOYEN-ÂGE

La tradition remonte au Moyen-Âge où les enfants pauvres allaient en chantant de maison en maison, en quête de quelques pièces ou provisions pour améliorer l'ordinaire de leurs familles.

SOLIDARITÉ Internationale

Aujourd'hui, dans plus de 100 pays, les Chanteurs à l'Étoile récoltent des dons pour soutenir des projets destinés à aider d'autres enfants dans le monde.

PATRIMOINE MONDIAL

En 2015, l'UNESCO a inscrit les Chanteurs à l'Étoile au patrimoine immatériel de l'humanité, en tant qu'action de solidarité menée par des enfants, pour des enfants.







POUR VOUS

Vous trouverez dans ce courrier une affiche qui vous permettra d'annoncer l'action et d'en informer les habitants de votre paroisse, quartier, ville!



CONTACTEZ-NOUS

www.missio.be info@missio.be facebook.com/MissioBelgique 02 679 06 30



DES DOCUMENTS À TÉLÉCHARGER GRATUITEMENT





QUOI?

La prise en charge des enfants de la rue



POURQUOI?

criminels, leur offrir



OÙ?

À Caracas capitale du

Venezuela







À QUI BÉNÉFICIE **VOTRE ACTION?**

AUX ENFANTS DE LA RUE À CARACAS

PAR QUI?

Les enfants sont pris en charge par une communauté religieuse







QUAND?

Commencé en 2005, le projet doit s'étendre







COMMENT?

- → Environnement familial
 - → Soutien scolaire
 - → Alimentation saine
 - → Activités culturelles et sportives

